

Artvent auf Radbod

Artvent Nr. 4 heißt es Samstag, 17. Dezember, von 15 bis 20 Uhr und am Sonntag, 18. Dezember, von 11 bis 18 Uhr, wenn die Künstler des Kulturreviers auf die Atelieretage einladen.

Dort findet man eine bunte Mischung an Ständen mit Bildern auf Leinwand, Holz oder Papier, Tonarbeiten, Objekten aus Metall und vielem mehr. Zudem werden Glühpunsch, Waffeln und Kuchen angeboten. Am Samstag gegen 16 Uhr wird die Hammer Autorin Jenny Heimann weihnachtliche Kurzgeschichten lesen, am Sonntagnachmittag ist der Hammer Singer/Songwriter Alexander Fischer mit Band zu Gast, der einige Songs seines neuen Albums vorstellt. Und „last but not least“ kann man wieder für einen guten Zweck ordentlich einkaufen oder Tombola-Lose erwerben: das Haus Hamm in Peru, der Verein Pro Ukunda und das Projekt „fit for future“ der Christoph Metzelder Stiftung freuen sich über Unterstützung.



Foto: Sudermann